
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Ausschusses für Schule, Kultur und Sport, Jugend, 
Senioren und Soziales der Stadt Schönberg 

vom 10.02.2022

Top 4 Einwohnerfragestunde

Mit Maileingang vom 07.02.2022 wurden die nachstehenden Fragen an den 
Ausschuss für Schule, Kultur und Sport, Jugend, Senioren und Soziales der Stadt 
Schönberg gestellt:

1. Wie ist ihr Konzept für den Schönberger Stadtpark als weiterer kultureller 
Mittelpunkt?

2. Wie sind ihre Vorstellungen für eine personelle Einbindung von Bürgern bzw. 
der Einbindung von Schönberger Vereinen bei einem Rückbau bzw. 
Instandsetzung?

Herr Sasse gibt als Grund für seine Anfrage an, dass der „Stadtpark“ derzeit ein 
trauriges Bild darstellt, während sich das Gelände rund um die Palmberghalle zu 
einem kulturellen Anlaufpunkt der Stadt Schönberg entwickelt.
Hierzu äußern sich Frau Backer und Herr Schlaberg. 
Frau Backer sieht es als nicht mehr zeitgemäß, die Freilichtbühne wiederzubeleben. 
Weiterhin wurde vor einiger Zeit ein Beschluss seitens der Stadt gefasst, welcher 
beinhaltet, dass der Stadtpark als Wald genutzt wird. Hierzu wurden Wege geschaffen 
und eine Begehung des Gebietes hat mit einem Förster und dem Bürgermeister Herrn 
Korn stattgefunden. Resultat hieraus war ebenfalls die Umnutzung von Stadtpark zu 
Wald. 
Herr Schlaberg teilt mit, dass das Gebäude der Freilichtbühne seiner Zeit nicht die 
notwendige Pflege erhalten hat, sodass dieses nun abrissreif ist. Derzeit liegt kein 
aktuelles Nutzungskonzept für das Gebiet des „Stadtparks“ vor.


